

W O H

N E N

F Ü R

A L L E

H O M E S

F O R A L L

D A S N E U E 2 0 1 8

F R A N K F U R T

► **2018 WIRD ERSTMALS EIN ARCHITEKTURPREIS FÜR BEZAHLBARES UND GUTES WOHNEN AUSGELOBT** Das Dezernat für Planen und Wohnen der Stadt Frankfurt am Main und das Deutsche Architekturmuseum loben gemeinsam mit der ABG den Preis »Wohnen für Alle: Neues Frankfurt 2018« für aktuell realisierte, bezahlbare und gute Wohnbauprojekte in Europa aus und setzen bezahlbaren Wohnraum im Maßstab 1:1 in der Stadt um.

► **PHASE 1 CALL FOR PROJECTS** Architekturbüros aus ganz Europa können ihre realisierten Beispiele des bezahlbaren Wohnungsbaus aus den letzten vier Jahren einreichen. Vorbildliche Lösungen sollen hervorgehoben werden. Alle Projekte werden in einer Ausstellung und einem Katalog dokumentiert. Eine internationale Jury prämiert aus den Einreichungen dieser Phase 1 bis zu 10 Preisträger. Die Preisträger werden mit einem Preis der Stadt Frankfurt am Main ausgezeichnet und qualifizieren sich automatisch zur Teilnahme an »Phase 2«.

► **PHASE 2 BAUEN 1:1** Die prämierten Preisträger der Phase 1 haben sich für ein Konzeptverfahren qualifiziert. Sie entwerfen für ein Projektareal im Frankfurter Hilgenfeld ein bauliches Konzept für bezahlbaren Wohnungsbau. Aus diesen Beiträgen wählt die Jury bis zu 3 herausragende Arbeiten aus, die anschließend auf dem Grundstück 1:1 realisiert werden.

► **IN 2018, AN ARCHITECTURE PRIZE WILL BE AWARDED FOR THE VERY FIRST TIME FOR GOOD QUALITY, AFFORDABLE HOMES**

The City of Frankfurt Planning and Housing Department and Deutsches Architekturmuseum have joined forces with ABG to launch the prize »Homes for all: Neues Frankfurt 2018« for recently built, good quality and affordable housing projects in Europe and to create affordable housing in the city precisely according to the chosen plans.

► **PHASE 1 CALL FOR PROJECTS** Architecture firms from all over Europe can submit examples of affordable housing they have realized over the last four years. Exemplary solutions are to be highlighted and all the projects will be documented in an exhibition and a catalog. An international jury will select up to ten prizewinners from the submissions in this first phase. The prizewinners will be presented with an award from the City of Frankfurt and automatically qualify for participation in »Phase 2«.

► **PHASE 2 CONSTRUCTION 1:1** The prizewinners from phase 1 automatically qualify for the concept competition. They then design a construction concept for an affordable housing project at a site at Hilgenfeld in Frankfurt. From these submissions, the jury will select up to three outstanding pieces of work, which will subsequently be realized on the plot precisely according to the design.

► **ABGABETERMIN DEADLINE FOR SUBMISSIONS 16 FEB 2018**

► **INFORMATION DAM-ONLINE.DE/WOHNENFUERALLE**

